



夢の甲子園へ



1月24日(金)15時。校長室の電話が鳴ると同時に、たくさんのテレビカメラが一斉に回り始め、校長の緊張と喜びと安堵が混じった満面の笑みの「ありがとうございます。」の言葉と同時にたくさんのフラッシュライトが光りました。海南高校硬式野球部の甲子園出場が決定した瞬間で



す。一昨年、秋季近畿大会に出場したものの一回戦で敗退し、一步手前で夢を掴めず悔しい思いをしました。今年も県大会で惜しくも優勝を逃し、一昨年と同じ県2位校で出場した

近畿大会。優勝候補筆頭の履正社高校に善戦したものの惜敗。またかとあきらめかけた夢が実現したのは野球部の地道な活動はもちろんですが、野球以外の本校の教育活動や、何よりも諸先輩方が長い間築いてきた伝統とこの学校を守り続けてくださった地域のおかげです。

もちろんこれが終点ではありません。21世枠とは、今までの活動はもちろんですが、この先、さらに実力を



つけた強いチームになる期待も込められたものです。ますます注目され、重圧も掛かってきます。これからも野球部はもちろん海南高校への温かい応援、ご支援のほど、よろしく願いいたします。

第86回選抜高等学校野球大会は3月14日に組み合わせ抽選が行われ、3月21日より阪神甲子園球場にて開催されます。応援等については日程等決まり次第お知らせいたしますので、ぜひ皆さんお誘いの上、大勢ご参加くださいますようお願いいたします。



お願いいたします。

いよいよ最終局面 二次試験めざして

1月18日(土)19日(日)の両日、大学入試センター試験が行われました。本校生徒は和歌山大学が試験会場となり、寒波が居座る中、強い風が吹く会場で、思い切り力を発揮して



してきました。20日(月)には自己採点作業を終了し、そのデータをもとに、25日(土)前後から2月上旬の国立大学出願切直前まで、休日返上で三者面談が行われました。良い春が訪れることを願ってやみません。頑張れ海高生!!

そして、1,2年生諸君。センター試験はあつという間にやってきます。来年は新課程入試初年度です。理科は特に要注意。従来のような勉強の仕方(先輩のようなやり方)では絶対に間に合いません。常に先を見つめて、そして足下を固める地道な勉強を続けて実力を付けて欲しいと願っています。2年生は、すでに3年生0学期が始まっています。

取り返しのつかないことにならないように

1月14日(火)、NPO情報セキュリティ研究所の館小百合さんを講師に迎え、情報モラル講座を実施しました。便利ですが常に危険と隣り合わせのツールです。わかっているつもりでも実は穴だらけのセキュリティについて、わかりやすく丁寧に説明をし、ちょっと脅かしてもくれました。本校では常に注意を呼びかけ、不適切な投稿や書き込み等がないかもパトロールし、生徒にも注意を呼びかけていますが、どうかご家庭においても定期的に適切な使い方について話し合う場面を設けていただきたいと思います。本校では1日に3時間以上も使っている生徒や、驚いたことに月々の使用料金を知らなかったり、購入時に保護者と使い方についての約束を交わしていない生徒もいます。どうか保護者として責任を持って、契約者として遠慮せず、監督・注意していただきたく思います。また、不安なことがありましたら遠慮なく学校にご相談ください。



2月の予定

- 1日 看護医療模試(2年)
- 4日 生徒大会
- 6日 公務員模試(2年)
- 7日 模試前日実施(2年)
- 8日 マーク模試(2年)
- 14日 3年登校日
- 19日 学年末考査発表(1・2年)
- 26日 学年末考査(-3/5)(1・2年)
- 27日 遊歩道交通指導
- 28日 卒業式予行 卒業生を送る会

3月3日 卒業式(9:00)